



Este fue el motivo por el que Fernández Noroña criticó al AIFA



Desde su inauguración, el polémico Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) solo ha conseguido acumular críticas y acusaciones por tratarse de un “capricho” por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Por si no fuera poco, a estas se suman la de uno de los defensores del presidente, Gerardo Fernández Noroña, quien por medio de sus redes sociales señaló lo que para él es el único error dentro del controversial aeropuerto.

Pues el legislador por el Partido del Trabajo (PT) señaló que los empleados de limpieza dentro de una de las obras insignes del primer mandatario fueron contratados por medio de “outsourcing”.

“La única crítica que haría al @aifaaero es que el personal de limpieza es Outsourcing. Por lo demás, es una maravilla.”

[Este fue el motivo por el que Fernández Noroña criticó al AIFA - Infobae](#)